Energiesparende Häuser



we

5 Aschaffenburger Bauherren

weshalb

NullEnergie- oder EnergiePlus-Häuser bieten gewaltige Vorteile gegenüber den »normalen« Neubauten: hoher Wohnkomfort und Wohnhygiene, ganzjährig frische Luft in allen Wohnräumen, extrem geringe Heizkosten, hohe Versorgungssicherheit, bei zukünftig sicher weiter steigenden Heizenergiekosten, sehr guter Bautenschutz, Immissionsentlastung als Umweltentlastung unkompliziert, keine besonderen Anforderungen

Der wahre Wert dieses nachhaltigen Bauens ist schwer messbar: ökologische, wirtschaftliche, soziale und politische Probleme werden dadurch deutlich reduziert.

Durch besonders energiesparende Häuser wird das soziale Erbe für unsere Nachkommen entlastet.

Um nicht benötigte Energie wird es auch keine Handelskriege geben, welche von niemandem, weder Industriestaaten noch Ölexporteuren, gewonnen werden können.

Kontakt & Infos

Amt für Umwelt- und Verbraucherschutz

Telefon: 06021 330 17 44 | tibor.reidl@aschaffenburg.de



